

Conclusiones del curso NASE en Tegucigalpa, Honduras

Agosto de 2015

Durante el desarrollo del grupo 2 del V Curso NASE-Honduras “70 Curso Internacional NASE – Tegucigalpa”, los participantes tuvieron la oportunidad de evaluar el curso por medio de exponer de forma pública las experiencias que más les había llamado la atención en los diferentes talleres, conferencias, observaciones o grupos de trabajo.

Los profesores evaluaron la didáctica de los instructores en las diferentes actividades que involucra el curso completo, la cual fue valorada como satisfactoria. Manifestaron que el curso es totalmente diferente a experiencias anteriores, donde la práctica es el principal componente y por ello les ha gustado mucho.

Indicaron que se sintieron muy satisfechos con los instructores quienes le brindaron los talleres y conferencias con amabilidad, paciencia y respeto. Expresaron su agradecimiento a NASE y a la UNAH por el curso, pero solicitaron un mayor acompañamiento de parte de la Secretaria de Educación.

La mayoría de los profesores participantes solicitaron un curso de continuación, también pidieron que el curso se extienda a otras regiones del país. Además propusieron que se haga una revisión a los contenidos de astronomía que aparecen en el Currículo Nacional Básico y se propongan mejor los temas puesto que los que elaboraron el temario no son astrónomos.

Observaciones adicionales pero que no tuvieron que ver con el buen desarrollo del curso fueron: Aire acondicionado en mal estado, explicar de forma anticipada la situación del almuerzo (comida).